



# Noticias Tigre-rrificas

El Periódico de North Grade K - 8

Nicole Patterson  
Directora

824 North "K" Street  
Lake Worth, FL 33460  
(561) 202-9300

Sarah Larralde  
Subdirectora

Volumen 18, Edición 8

Mayo 2025

## NOTICIAS DE LA OFICINA DE LA DIRECTORA

Estamos en la recta final. Es mayo. Solo quedan cuatro semanas de clases. Durante este corto tiempo, tenemos mucho que hacer en North Grade: exámenes de fin de año para secundaria y exámenes estandarizados para 3.º a 8.º grado. Nuestros alumnos de kínder, primero y segundo grado completaron sus exámenes el mes pasado.

Dicho esto, es muy importante que los estudiantes no pierdan tiempo de clase; deben estar en la escuela todos los días y durante toda la jornada. Por favor, intenten programar citas después del horario escolar para no perder tiempo de clase.

También celebraremos nuestras graduaciones de 5.º y 8.º grado a finales de mes. Por favor, consulten el calendario para ver las fechas y horarios. Este es un momento agridulce para nuestros estudiantes y personal, ya que muchos de nuestros estudiantes dejarán North Grade para continuar su educación en otra escuela. Les deseamos toda la felicidad y el éxito que merecen. Los extrañaremos mucho. Tendremos varios de nuestros estudiantes de 5to grado que permanecerán en North Grade K-8. Luego pasarán a nuestros programas de idioma dual de la escuela secundaria.

Nicole Patterson  
Directora

Sarah Larralde  
subdirectora



## Calendario de Eventos ~Mayo

<b>1-22</b>	FAST I B.E.S.T Pruebas ~ Grados 3 – 8
<b>5</b>	Reunión- Consejo Asesor Escolar (SAC) 8:15 am ~ Biblioteca
<b>9</b>	Último día que los estudiantes pueden sacar libros de la biblioteca
<b>5-9</b>	Semana de agradecimiento al personal
<b>11</b>	Día de la Madre
<b>TBD</b>	Reunión de PTO - 8:15 a.m.
<b>15</b>	Vístete de Verde - Mes de la concientización sobre la salud mental
<b>26</b>	Día Conmemorativo - No hay escuela
<b>28</b>	Graduación de 5to grado – 9:00 a.m.
<b>29</b>	Graduación de 8º grado – 9:00 a. m.
<b>30</b>	Ultimo Dia de Escuela

**North Grade K – 8**  
Principios para el éxito

**Muestra Respeto**

**Actúe responsablemente**

**Sé amable**

Haz todo lo que puedas para ayudar a las personas a encontrar el éxito.!



# NOTICIAS DE LAS AULAS

---

## NOTICIAS DE KINDERGARTEN

¡Estamos en la recta final de Kindergarten! Nuestra última unidad de matemáticas será todo sobre la medición, incluyendo las reglas de medición, atributos medibles, y la comparación de estas medidas. Nuestra última unidad de lectura estará terminando, así como la revisión de los personajes, escenarios, eventos importantes, la identificación de tema y detalles, así como la aplicación de todas nuestras habilidades fonéticas a la lectura de nuestros textos nivelados. ¡Estamos muy orgullosos de nuestros Tigres de Kindergarten! --

## NOTICIAS DE PRIMER GRADO

Con la llegada del verano, por favor, sigan animando a sus hijos de primer grado a seguir leyendo en casa. Es fundamental que nuestros pequeños lectores practiquen sus habilidades para retener lo que tanto les ha costado aprender este año. Intente que la lectura en casa sea divertida y relajante creando un espacio especial para leer y sacando libros nuevos de la biblioteca cada dos semanas. Denles a sus hijos notas adhesivas y un bolígrafo para que marquen las cosas divertidas o interesantes que lean en sus libros y puedan compartirlas con ustedes. Escuchar cuentos antes de dormir también es una excelente manera de mejorar sus habilidades lectoras. Consulten los maravillosos programas disponibles para jóvenes lectores en nuestra Biblioteca Pública de Lake Worth.

## NOTICIAS DE SECUNDO GRADO

¡No podemos creer que el año escolar casi ha terminado! ¡Los alumnos de segundo grado han trabajado muy duro este año en todos sus aspectos académicos! ¡Estamos terminando el año con la Unidad 8 en ELA donde estamos aprendiendo cómo el viento y el agua cambian la Tierra! ¡Nuestra energía de lectura ha crecido significativamente este año a medida que exploramos nuestros intereses de lectura a través de la investigación y la escritura! ¡En Ciencias, estamos terminando el año con la Unidad 9 donde estamos explorando y aprendiendo sobre el clima y el sol! Y finalmente, en matemáticas, ¡estamos terminando el año aprendiendo cómo identificar, analizar y describir figuras bidimensionales (2-D) y sus atributos! ¡Ha sido un placer enseñar a sus alumnos de segundo grado este año! ¡Asegúrese de que su hijo continúe practicando sus habilidades de lectura, escritura, matemáticas y ciencias durante el verano para que esté listo para el 3er grado! ¡Estamos ansiosos por disfrutar de mucha diversión, aprendizaje y aventuras de fin de año!

## NOTICIAS DE TERCER GRADO

Estimados padres de tercer grado, Estamos llegando a fin de año. Y con eso quisiéramos pedirles que por favor repasen las habilidades en lectura y matemáticas para que sus hijos estén listos para los próximos exámenes estatales, ya que estos serán muy importantes para determinar su futuro. Sepan que seguimos reforzando las reglas de nuestra escuela y salones de clases, . Con el código de uniforme, implementado por North Grade. Le pedimos que envíen a sus hijos, todos los días a clase y que ellos también usen todas las oportunidades que se les brindan para aprender.

Gracias por toda su cooperación,  
Los maestros del equipo de tercer grado.

## NOTICIAS DE CUARTO GRADO

Cuarto grado ha estado trabajando duro en todas las materias desde que regresó de las vacaciones de primavera. Hemos estado muy ocupados preparándonos para el examen FAST de fin de año. El 15 de mayo tomaremos el examen de ELA y el 17 de mayo tomaremos el examen de matemáticas. Estamos bien preparados y sabemos que lo haremos bien y estaremos listos para matemáticas y lectura de quinto grado el próximo año. Hemos disfrutado aprendiendo sobre el ciclo de las rocas y los minerales en ciencias y continuamos trabajando en nuestras habilidades de escritura. También estamos aprendiendo sobre ensayos narrativos y continuamos practicando nuestras habilidades de convención, incluyendo mayúsculas, ortografía y puntuación. Todos estamos deseando que llegue el verano para seguir aprendiendo cosas nuevas en todas las asignaturas.

## NOTICIAS DE QUINTO GRADO

¡Increíble! ¡No puedo creer que estemos en el último mes del año escolar! ¡Estas últimas semanas se van a pasar volando! Ya llegó la temporada de exámenes y hemos estado trabajando duro para preparar a nuestros estudiantes. Han trabajado duro todo el año, ¡y se nota! Nuestra ceremonia de graduación de quinto grado es el jueves 29 de mayo. Pronto enviaremos las invitaciones a casa.

**NOTICIAS DE LA ESCUELA INTERMEDIA** (está en la página 3)

# INFORMACIÓN ESCOLAR



## NOTICIAS DE LA ESCUELA

### INTERMEDIA

Hola padres!

Al acercarse los últimos 21 días del año escolar 2024-25, nos preparamos para las grandes actividades que están por venir. Y hablando de una gran actividad, nuestra clase de 8.º grado celebrará su graduación el 28 de mayo a las 9:00 a. m. Esperamos que los estudiantes de 8.º grado hayan alcanzado un nivel de madurez y autodescubrimiento que les permita culminar una experiencia educativa inspiradora. ¿Imaginen cuántos momentos de revelación tuvieron durante su trayectoria académica en NGK-8? Eso es lo que hace que nuestra profesión sea tan especial y gratificante.

Tenemos mucho que esperar en el mes de mayo. Celebramos a nuestros maestros con la Semana Nacional de Agradecimiento al Maestro, del 5 al 9 de mayo. Nuestro Concierto de Primavera nos llenará el corazón de música mientras nuestros estudiantes de secundaria alcanzan grandes alturas el 13 de mayo con su Concierto de Primavera. Nuestro último día de clases está previsto para el viernes 30 de mayo.

### La Salud Mental Importa

Mayo es el Mes de la Concientización sobre la Salud Mental. Es importante que ayudes, apoyes, mejores y cuides la salud mental de tus estudiantes. La concientización sobre la salud mental juega un papel crucial en la reducción del estigma, el fomento de la intervención temprana y el fomento de la empatía y la comprensión. Al normalizar las conversaciones sobre salud mental, se fomenta una sociedad más compasiva donde las personas se sienten empoderadas para buscar ayuda, lo que se traduce en un mayor bienestar mental.

determinar cómo manejamos el estrés, nos relacionamos con los demás y tomamos decisiones. La salud mental es importante en todas las etapas de la vida, desde la infancia y la adolescencia hasta la edad adulta y el envejecimiento.

¿Por qué es importante la salud mental?

La salud mental es importante porque puede ayudarte a:

- Lidar con el estrés de la vida
- Estar físicamente sano
- Tener buenas relaciones
- Hacer contribuciones significativas a tu comunidad
- Trabajar productivamente
- Alcanzar tu máximo potencial

Validando las emociones

- Acepte las emociones negativas. Algunas personas creen que las emociones negativas son inaceptables, así que las reprimen hasta que estallan. Explíquelo a su estudiante que es normal tener diversos sentimientos y anímalo a reconocerlos.
- No los minimice. La secundaria es una época de fuertes emociones. Demuéstrele a su estudiante que comprende cómo se siente y que quiere ayudarlo, incluso si lo que le molesta le parece insignificante.
- Comuníquese. Mantenga los canales de comunicación abiertos, incluso si parece que su estudiante quiere hablar con sus amigos más que con usted. Recuérdele con frecuencia que siempre puede hablar con usted sobre cualquier cosa. Preste atención también a las señales no verbales. Estas son un indicador de cómo le va a un estudiante.

Sra. McGowan (TOSA de la escuela Intermedia)



FortifyFL es una herramienta de notificación de actividades sospechosas que le permite transmitir información al instante a los organismos encargados de hacer cumplir la ley y a los funcionarios escolares correspondientes. Haga clic en el siguiente enlace.

<https://getfortifyfl.com/>

# INFORMACIÓN ESCOLAR



**North Grade K-8**

Educate. Affirm. Inspire.

## SITIO WEB DE LA ESCUELA

El sitio web de nuestra escuela es el lugar único para obtener información sobre la escuela. También puede encontrar la dirección de correo electrónico de cualquier miembro del personal aquí. La dirección web de nuestra página web es:

[www.palmbeachschools.org/NorthGradeK8](http://www.palmbeachschools.org/NorthGradeK8)



Mayo es el mes de la concientización sobre la salud mental. Por favor, demuestre su apoyo a la salud mental. El propósito de este mes es visualizar los problemas de salud mental y ayudar a reducir el estigma que estos conllevan.

## CARÁCTER CUENTA

Bienvenidos a "El Carácter Cuenta" del mes de abril. Estos estudiantes han sido nominados por sus maestros/as por ser amables o mostrar actos de bondad.

Ser amable significa ser consciente de las necesidades y sentimientos de los demás y tomando acción para ayudarles. Significa tomarse el tiempo necesario para dejar de pensar en nosotros mismos, poner el foco de atención en las necesidades de otra persona y pensar "¿Qué puedo hacer para que la vida de esa persona sea un poco mejor o más fácil?".

Felicitemos a los ganadores del concurso "El carácter cuenta" del mes de abril.

### Ganadores de Segundo Grado:

Julianna Staples, Tan Nguyen, Blu Hendry, Morgan Grayson, Nusaibah Anisha, Rohan Bektas, Corey Young, Caroline Diaz Nunes

### Ganadores de Tercer Grado:

Azariah Gutiérrez

Aquí están las maestras que ganaron:

Srta. Ariana – 2<sup>do</sup> Grado

Srta. Campisi – Profesora de recursos

Sra. Aida – consejera



## NOTICIAS DE LA BIBLIOTECA Y CENTRO DE MEDIOS

Al finalizar el año, recuerden que todos los libros de la biblioteca deben devolverse a la biblioteca antes del viernes 9 de mayo. Los libros de la biblioteca pertenecientes a North Grade tienen un código de barras en la portada con el nombre de la escuela.

Con la esperanza de que llegue el próximo año escolar, todos los estudiantes de tercero a quinto grado deberían considerar participar en la Batalla de los Libros. Es una competencia por equipos donde los estudiantes leen libros de la [Lista de Libros SSYRA 25-26](#). En febrero de 2026, los equipos participarán en una competencia para responder correctamente la mayor cantidad de preguntas sobre los libros de cualquier equipo del distrito. El año pasado, participaron más de 200 equipos. Los libros están disponibles a través de la biblioteca pública y la aplicación Hoopla (disponible con una tarjeta de la biblioteca pública) y estarán disponibles en la biblioteca escolar a partir de agosto.

¡Feliz verano y recuerden leer, leer y leer!

## NOTICIAS DE PTO- ORGANIZACIÓN DE PADRES Y MAESTROS

Hola familias de North Grade:

¡Nos lo pasamos genial celebrando el Día de la Tierra! Gracias a todas las clases que ayudaron con la limpieza de nuestra escuela. Todos los que participaron hicieron un trabajo increíble para mantener nuestro campus limpio y ordenado.

¡Nos lo pasamos genial celebrando y agradeciendo a nuestro increíble personal de recepción por el Día de Asistencia Administrativa! ¡Agradecemos todo lo que hacen por nuestras familias, estudiantes y personal!

Aún no se ha fijado la fecha de nuestra última reunión del año de la PTO. Les avisaremos cuando la tengamos. Si pueden asistir, nos encantaría verlos allí.

Gracias,  
PTO de North Grade K-8

# OLIMPIADAS ESPECIALES



## **EL EQUIPO DE HOWARD**

Nuestros atletas Superestrella de las Olimpiadas Especiales compitieron en el Torneo de Atletismo de la Región 5 de 2025. El evento se llevó a cabo el 13 de abril en el Estadio Traz Powell de Miami.

Mateus Aragao-Mota obtuvo el primer lugar en salto de longitud con una distancia de 3,32 metros (10,89 pies) y el primer lugar en los 800 metros con un tiempo de 2:55,86. ¡Excelente trabajo al ganar dos medallas de oro!



Amelia Meléndez obtuvo el primer lugar en lanzamiento de sóftbol con una distancia de 6,7 metros (21,28 pies) y el tercer lugar en los 50 metros con un tiempo de 11:18,27.



"Klohe Jagosits obtuvo el segundo lugar en lanzamiento de sóftbol con una distancia de 4,88 metros (16,01 pies) y el segundo lugar en los 50 metros con un tiempo de 11:18,27.



Lorenzo Gonzales quedó en segundo lugar en lanzamiento de sóftbol con una distancia de 7.62 metros (25 pies) y en segundo lugar en la carrera de 50 metros con un tiempo de 13.00.



La Sra. Howard está muy orgullosa del buen desempeño de todos los atletas en la competencia regional de atletismo. 🙌



La Sra. Howard está EMOCIONADA de anunciar que Mateus, Amelia, Klohe y Lorenzo han sido seleccionados para asistir a los Juegos Estatales de Verano de 2025 en Disney's Wide World of Sports los días 16 y 17 de mayo. Competirán contra otros atletas de Olimpiadas Especiales de todo el estado de Florida. Aquí también concluirán la Carrera de la Antorcha de las Fuerzas del Orden durante la Ceremonia de Apertura. Llevarán la Llama de la Esperanza al Estadio con representantes de más de 300 agencias del orden público del estado de Florida.

Mateus participó en la Carrera de la Antorcha del Condado de Palm Beach de 2025 el 16 de abril. Corrió desde el centro comercial de Hypoluxo y Dixie Hwy hasta la escuela Royal Palm (detrás de la preparatoria Santaluces). Estaba muy emocionado de unirse a las fuerzas del orden locales, incluido el Distrito Escolar del Condado de Palm Beach."